Le Venezuela qualifie de honteuses les souffrances du peuple palestinien



Caracas, 15 octobre, (RHC).- Le représentant permanent du Venezuela auprès de l'ONU, Rafael Ramírez, a qualifié de honteuse l'inaction du Conseil de Sécurité qui devrait agir énergiquement pour mettre un terme à l'occupation israélienne des territoires palestiniens.

Lors d'une rencontre convoquée par les membres non permanents du Conseil de Sécurité, l'Angola, l'Égypte, la Malaisie, le Sénégal et le Venezuela, Rafael Ramirez a déclaré que son pays appui le droit inaliénable des Palestiniens à leur indépendance et fera de son mieux à toutes les tribunes pour en finir avec cette colonisation.

Pour sa part la COPAL, la Conférence Permanente des Partis Politiques d'Amérique Latine et des Caraïbes, a adopté une résolution durant sa 34è réunion plénière qui a eu lieu à Asunción, au Paraguay.

La résolution exprime la solidarité avec la revendication des Palestiniens des territoires occupés.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/108858-le-venezuela-qualifie-de-honteuses-les-souffrances-du-peuple-palestinien$



Radio Habana Cuba